

## **THE HEAVY**

14. Mai 2013

Stuttgart Universum

Als **THE HEAVY** im November die ersten beiden Shows ihrer Tour gespielt haben, war die Begeisterung groß. Oder besser gesagt: „THE HEAVY nehmen Berlin und Köln mit einem Handstreich ein. Live und im Kontext der Animationstätigkeiten des Frontmanns wirken plötzlich alle Stücke wie Nummer-eins-Hits“.

Die Vier-Mann-Band aus Bath ließ sich von einem Keyboarder und zwei Saxofonen begleiten und blies den Abwesenden gehörig den Rock. Stücke des aktuellen Albums „The Glorious Dead“ standen im Mittelpunkt des 90-minütigen Sets, aber auch die großen Kracher der zwei Vorgänger ließen das Publikum mehr als springen. Furiose Konzertabende waren das, und wer sie verpasst hat, hat etwas sehr Großes verpasst. Aber er bekommt noch eine Chance: Im Mai steht der zweite Teil der Tour an und führt **THE HEAVY** neben dem bereits bestätigten Red Box Festival in Dingolfing in Städte, die bislang noch nicht besucht wurden, darunter Stuttgart. Auch dieses Mal lautet die Empfehlung nur: Hingehen! Denn live bedeutet für **THE HEAVY**, das haben sie inzwischen hinreichend bewiesen, alles!

[theheavy.co.uk](http://theheavy.co.uk)